

Landesseniorenrat Schleswig-Holstein e.V.

Ausbau der Digitalisierung

Adressat: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung

Antrag:

Das 32. Altenparlament möge beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Landesregierung werden aufgefordert, sich für einen zügigeren Ausbau und einen schnellen Zugriff in der Digitalisierung einzusetzen. Dies gilt insbesondere für noch immer benachteiligte Gebiete. Hierzu sind auch die entsprechenden Aufforderungen in Ausschreibungen im Hinblick auf Neubaugebiete mit der Verpflichtung zum Einbau der technischen Verbindungen zwingend zu berücksichtigen.

Dieses gilt es auch für bestehende Wohneinheiten zu berücksichtigen, wenn bestehende Straßen überholt werden.

Begründung:

In der heutigen Zeit ist es zwingend erforderlich in allen Gebieten zügig Zugriff auf die digitale Welt zu bekommen. Hier sei insbesondere auf z.B. digitale Sprechstunden der immer weniger werdenden Ärzte in den z.B. ländlichen Gebieten, Online-Banking bei immer weniger vorhandenen Geschäftsstellen, sowie auf Gefahren wie einer Pandemie am Beispiel für die Corona-App, hingewiesen.